

Título: “Amor”

Una noche eterna, en la que ella no pudo dormir, teniendo presente en su conciencia un pensamiento aterrador que la perseguía. Ella no sabía que era, pero luego de las declaraciones que sus familiares brindaron, de aquella noche, y el terrible acontecimiento que ocurrió con su amada niña, brindo a las autoridades conocimiento de lo que pudo haber pasado. La familia, se expresó, y estos dijeron que era una niña solitaria, callada y que le gustaba hablar con ella misma, lo que a veces se volvía aterrador para sus familiares más pequeños. Se la pasaba específicamente en las noches, hablando sola, la casa tomaba un aspecto como raro, las puertas rechinaban, las luces se tornaban tenues y lo más horrible de todo, la puerta de su habitación era la única que no habría de toda la casa. Una mansión de tres pisos, la cual la componían quince cuartos y doce baños, la misma se encontraba en un terreno desolado y lejos de la ciudad. En la misma vivía esta niña que progresivamente iba ganando edad y ya se había convertido en una joven; con sus padres y una sirvienta que misteriosamente era la única que podía abrir la puerta de su cuarto y salir, mientras que su familia no podía. Estos estaban angustiados por su niña como ellos le decían, hasta que un día, un estruendo se escuchó dentro de su habitación. La puerta se desintegró debido a la explosión que allí ocurrió, los padres de la joven entraron a su habitación y se encontraron con el cuerpo de su hija muerto sobre su cama sin ningún signo vital, con una herida notable sobre su pecho. Estos desesperados, buscaron por todas partes a su sirvienta para saber que había ocurrido, pero a esta no la encontraron. Al día siguiente, los padres esperaban poderla conseguir, la madre estaba sobre la cama de su hija llorando desconsoladamente con una herida en el pecho que sangraba sin parar, igual a la que tenía su hija, que luego curó. Y el cuerpo de su niña no se encontraba allí, donde lo habían dejado, para que las autoridades tomaran la escena para hacer su investigación y pudieran conocer la verdad

de lo que pasó aquella noche. Las autoridades no pudieron llegar a la escena de lo que se pude catalogar como un “crimen atroz”, ya que después del portón para entrar a la mansión había una presencia de energías (conciencia de la niña) que no permitieron la entrada de los investigadores. Pero esto no impidió que los padres de la niña fueran a explicar los acontecimientos y lo que ellos creen que pudo haber pasado. La verdad nunca se supo, los investigadores cuando llegaron a tener una posible versión de los hechos, los padres de la joven, única descendencia viva para el momento murió y la llamada mansión desapareció del mapa. La misma al desaparecer mágicamente, sobre el terreno en la que se encontraba, quedó plasmada una marca de un corazón y una carta que no se podía leer bien. Lo que se podía leer era “Perdónenme, estaba enferma y necesitaba una vida, su hija me la brindó, ella también tenía una enfermedad, falta de a... por eso me brinda a mí esa oportunidad, yo siempre estuve ahí para ella”.